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A TIEMPO NOTICIAS 
PROYECTO SECRETO 
MATEO CALVILLO PAZ 
REVOCACIÓN DE MANDATO, POR QUÉ NO 
Ya está próxima la fecha para este ejercicio ciudadano, inédito en México, una actividad 
que Andrés Manuel trae en mente y a la que no está dispuesto a renunciar, igual que otras 
ideas. Hay efervescencia en el medio político del presidente y su movimiento. En el país no 
es una actividad que apasiona a las multitudes, realmente a muchos los tiene 
absolutamente sin cuidado. 

El tema mantiene su actualidad porque hay quien le está atizando al fuego para que se 
realice este acto que la gente no ve qué le puede aportar. 

¿Qué pasa con la votación? La situación es complicada y el Ejecutivo por ningún motivo va 
a aceptar una derrota. Se probarán todos los caminos para ganar, los ilícitos y 
los “chuecos”. Porque los mañosos no se han convertido a la honestidad y los mexicanos 
para las trampas y las declaraciones mentirosas y falaces se pintan solos. La corrupción 
sigue viva… 

https://www.atiempo.mx/destacadas/proyecto-secreto-revocacion-de-mandato-por-que-no/ 

 

A TIEMPO NOTICIAS 
EN PÚBLICO 
SERGIO TORRES DELGADO 
IMPORTANTE EL TESTIMONIO DE ELÍAS IBARRA COMO TITULAR DE SALUD CON 
SILVANO 
La semana pasada, el gobernador Alfredo Ramírez Bedolla y la secretaria de la 
Contraloría, Azucena Marín Correa, dieron a conocer que el gobierno del perredista Silvano 
Aureoles Conejo contrató -durante su mandato- empresas vinculadas a medios de 
comunicación por 7 mil 600 millones de pesos. 

Contratos extendidos por la prestación de servicios subrogados en el sector Salud, los 
cuales han arrojado diversas irregularidades y están sujetos a análisis para eventualmente 
determinar el probable daño patrimonial a la entidad. 

En conferencia de prensa, Marín Correa expuso que “dentro de las irregularidades 
generales detectadas están la creación de nuevas empresas. Se crearon empresas ex 
profesas (sic) para otorgar los servicios o se cambió la razón social de algunas empresas 
para poder dar esos servicios, cambio de modalidad en el tipo de contratación, sin unidades 
de medida ni detalle de los servicios prestados; no se cuantificaron los servicios que se iban 
a recibir; duplicidad en servicios otorgados por vicios ocultos y por no hacer válidas las 
garantías”… 

… Sobresale, hay que mencionarlo, que el actual secretario de Salud del gobierno 
bedollista, Elías Ibarra Torres, fue titular del ramo de salud durante el mandato de Aureoles 
Conejo, de abril de 2017 a marzo de 2018. ¿Estará aportando lo que sabe en contra 
de Silvano Aureoles Conejo? Seguramente tuvo algún conocimiento de lo que ocurría, de 

https://www.atiempo.mx/destacadas/proyecto-secreto-revocacion-de-mandato-por-que-no/


lo contrario, será interesante conocer lo que diga en su defensa, aunque su paso por la 
administración perredista fue de once meses. Pero ostentó el cargo de secretario de Salud 
en Michoacán. De ahí la importancia de sus testimonios. 

Sería interesante saber lo que opinen al respecto los perredistas encabezados por Octavio 
Ocampo. Por un lado, poco o nada se ha visto para intentar defender a Silvano Aureoles. 
Por otro, acerca del papel jugado por Elías Ibarra como funcionario silvanista. 

https://www.atiempo.mx/destacadas/en-publico-importante-el-testimonio-de-elias-ibarra-
como-titular-de-salud-con-silvano/ 

 

RESPUESTA 
ERIK AVILÉS 
CONSIDERACIONES PARA A JORNADA AMPLIADA Y ALIMENTACIÓN ESCOLAR 
Después de más de una década operando, el Programa de Escuelas de Tiempo Completo 
(PETC) vio su fin durante la actual administración federal, extinguiéndose con el calendario 
del año 2019. Gracias a la lucha de organizaciones de la sociedad civil sobrevivieron 
durante 2020 y 2021, encunadas en el programa La Escuela Es Nuestra (LEEN) dos pilares 
esenciales: la jornada escolar ampliada y la alimentación escolar, los cuales garantizaban 
8 horas diarias en la escuela, en horario generalmente de 08:00 a 16:00 horas, así como 
desayuno y comida para los estudiantes inscritos en este tipo de planteles. Este par de 
garantías fueron estudiadas ampliamente por organismos evaluadores de la política social, 
por reputados académicos, fueron materia de investigaciones conforme al método 
científico. Los resultados siempre fueron positivos en el sentido de que ambos componentes 
impactan positivamente en el aprendizaje, a la par que alejan de la pobreza a quienes 
participan en ello. Incluso, esta política pública fue replicada por países de Centro y 
Sudamérica. 

Sin embargo, a pesar de los éxitos mencionados, el pasado 1 de marzo entraron en vigor 
las Reglas de Operación de LEEN para 2022, en las cuales se borraron ambos 
componentes. Derivado de esa injusticia que lesiona gravemente los derechos de 3.6 
millones de estudiantes se generó una ola de indignación y movilización nacional que ha 
mantenido el tema en agenda pública. 

Al respecto, por lo menos 15 entidades federativas se comprometieron a resarcir el daño 
ocasionado por la SEP desde lo local. Michoacán fue uno de ellos… 

… en lo general, en Michoacán salimos de la incertidumbre, porque ya existe voluntad 
política declarada, a la vez que se está pasando del qué al cómo, al quién y al cuánto. Eso 
es positivo desde ahora. Es sabido que el diseño de políticas públicas requiere contar con 
criterios, acotamientos y condicionantes claramente definidas para poder mejorarlas 
progresivamente. Por ejemplo, hay algunos puntos que deben tomarse en cuenta a manera 
de linderos para establecer bien la superficie operativa para la implementación del par de 
medidas mencionadas. Veamos: 

1. Es importante centrarse más en los derechos de niñas, niños y jóvenes, los cuales serán 
subsidiados mediante la implementación de los dos componentes, lo cual implica, entre 
otras cosas, dejar de usar el nombre de “Programa de Escuelas de Tiempo Completo”. Si 
bien es totalmente de forma, implica seguir evocando un programa que la actual 
administración federal desapareció. Ahora lo que hay es “La Escuela es Nuestra” (LEEN) 
y, a menos que se conforme un programa completamente nuevo y, por ende, tenga ya un 
nombre propio en la entidad. 

https://www.atiempo.mx/destacadas/en-publico-importante-el-testimonio-de-elias-ibarra-como-titular-de-salud-con-silvano/
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2. Debe contar con fundamentación y motivación jurídicas, bajo el principio de progresividad 
y conforme a suficiencia presupuestal, con la finalidad de que los beneficios de la jornada 
ampliada y la alimentación sean una realidad para todos los estudiantes de educación 
básica en la entidad. 

3. Uno de los puntos que deben ser irreductibles en el saneamiento de las escuelas de este 
tipo es la justificación de dobles plazas en jornada ampliada, toda vez que había quienes 
recibían hasta triple ingreso, laborando menos horas a la semana de las que deberían. Por 
esa razón hay muchas escuelas que están repletos de personajes con tiempos completos. 

4. Debe priorizarse altamente el control y combate de la corrupción en el programa, en el 
manejo de recursos financieros, materiales y humanos. Hay mucha casuística durante la 
existencia de PETC, respecto a malos manejos presupuestales. Pero, a pesar de su corta 
existencia, también en LEEN, programa que al quedar sin obligatoriedad de pagar la 
alimentación y la jornada ampliada quedará exclusivamente destinado a la 
autoconstrucción, con el riesgo inmenso de que el amplio catálogo de vicios y actos de 
corrupción generados en torno a la obra pública reaparezcan en los planteles escolares 
michoacanos. 

5. Se debe limitar la injustificable presencia de administradores eternos del programa, 
quienes fueron parte del problema en su momento, por lo cual se requiere sanear la 
burocracia encargada a nivel estatal de conducir estos componentes. 

6. Es indispensable acotar la existencia e intervención de intermediarios corporativistas en 
este ámbito, quienes politizan el ejercicio de los recursos y lucran con los padres de familia, 
estudiantes y maestros. 

7. Es preciso contener la alteridad que supone la existencia de programas paralelos, que 
succionan recursos sin contar con autorización ni validación metodológica, arrancando 
tajadas presupuestales mediante las vías de la movilización social y la negociación política. 

8. Es necesario garantizar la limpieza ideológica de esta clase de programas. No deben ser 
usados para inducir la postura político-electoral de los padres de familia, ni tampoco de los 
estudiantes ni de sus maestros. 

9.Es trascendente para que funcione el programa evitar el clientelismo político. La entrega 
de recursos directos para los padres de familia implica claudicar a la responsabilidad de 
generar compras inteligentes y consolidadas, economías de escala, así como lograr 
construir todas las sinergias y círculos virtuosos que se activan cuando hay concentración 
de recursos. ¿Para qué le sirven 15 pesos en la mano a un padre de familia si se trata de 
darles de desayunar y de comer a sus hijos? 

10.Es importante elevar el compromiso con la jornada ampliada y la alimentación escolar, 
mediante el redireccionamiento presupuestal, la vinculación y articulación de la jornada 
escolar ampliada con la política social, para garantizar un impacto integral en los 
estudiantes que cursen ya carreras a nivel superior. 

Por otra parte, tampoco debe soslayarse el hecho de que la anunciada federalización de la 
nómina educativa posee un vértice en común con la recuperación de la jornada escolar 
ampliada, en materia de recursos humanos del sistema educativo: la regularidad de los 
trabajadores de la educación contratados para tales efectos. ¿Resisten la revisión de sus 
padrones de maestros bajo criterios federales? ¿Están devengándose menos horas de 
trabajo de las que deberían ser? Si no se construye debidamente este programa estatal 



puede convertirse desde su inicio en un tremendo obstáculo para lograr la tan anunciada 
federalización… 

https://www.respuesta.com.mx/index.php/secciones/analisis/56-erik-aviles-
martinez/127305-consideraciones-para-la-jornada-ampliada-y-alimentacion-escolar.html 

 
POSDATA 
BRYAN LEBARON 
MÉXICO ESTÁ EN GUERRA 
Si hablamos de conflictos bélicos en el mundo, lo que imaginamos son calles invadidas por 
militares, ciudades destrozadas, casas incendiadas, personas atrincheradas intentando 
sobrevivir, muertos por las calles, y esa desesperación por no querer vivir en el terror. 

Ese mundo que a veces imaginamos muy lejano, hoy se puede encontrar muy fácilmente 
en nuestro país; hay muchas evidencias y todo parece indicar que estos conflictos habrán 
de recrudecerse, en lugar de disminuir. 

Pero tal vez es el temor a no querer ver una realidad que duele y nos lastima, el que no nos 
ha permitido llamar con todas sus letras lo que ocurre en México, y es que estamos en 
guerra, y todos los días existen más evidencias. 

El caso más reciente sucedió en Michoacán, donde un comando armado asesinó a 20 
personas que se encontraban en un palenque del municipio de Zinapécuaro. Así tal cual, la 
vida se escapa cuando menos te lo imaginas. No quiero entrar en debates sobre quiénes 
eran, lo importante es que 20 mexicanos fueron abatidos, dejando familias y hogares 
incompletos… 

https://postdata.news/mexico-esta-en-guerra/ 

 

AHUIZOTE 
BAJO LA LUPA  
ARMANDO SAAVEDRA 
PODRÁN HACER PARTIDO POLÍTICO 13 DE 17. 
ADVERTENCIA DEL INE A RAMÍREZ BEDOLLA 
LA DIARREA LEGISLATIVA DE REYES GALINDO. 
DE LOS PASILLOS DE LA CASA DE LA ENCHILADA. 
Bueno, ese de hacer, está en veremos, la verdad es que el Instituto Electoral de Michoacán, 
autorizó a 13 organizaciones de la sociedad civil a intentar constituir un nuevo partido 
político local y a su vez, canceló esa posibilidad a cuatro solicitantes, dos personas físicas 
y dos organizaciones civiles, por no reunir los requisitos mínimos… 

… ADVERTENCIA DEL INE A RAMÍREZ BEDOLLA. 

Este martes 29 de marzo, el Instituto Nacional Electoral, emitió medidas cautelares en 
contra de 13 gobernadores del país, para que bajen de la red social de Twitter, mensajes 
que vulneran la veda electoral, así mismo que retiren de sus redes sociales información 
calificada como “propaganda gubernamental”, otorgando 3 horas a partir de la notificación, 
para cumplir la medida cautelar. 

Al gobernador de Michoacán en particular, se le advierte para que baje información 
gubernamental que viola la veda y lo exhortan a no continuar con los actos irregulares, pues 
no hay día que en que FREDY no suba a sus redes o que su gobierno no emita material 

https://www.respuesta.com.mx/index.php/secciones/analisis/56-erik-aviles-martinez/127305-consideraciones-para-la-jornada-ampliada-y-alimentacion-escolar.html
https://www.respuesta.com.mx/index.php/secciones/analisis/56-erik-aviles-martinez/127305-consideraciones-para-la-jornada-ampliada-y-alimentacion-escolar.html
https://postdata.news/mexico-esta-en-guerra/


informativo, el que se califica como propaganda gubernamental, como lo hizo en el caso de 
la visita del secretario de agricultura y el anuncio de programas para la industria aguacatera. 

LA DIARREA LEGISLATIVA DE REYES GALINDO. 

Ta cabrón con el diputado petista y coordinador de la fracción parlamentaria del Partido del 
Trabajo, diputado REYES GALINDO, después de sus iniciativas sobre el condón y los 
piropos callejeros, ahora se dispone a aventarse un refrito innecesario, relativo a las becas, 
cuyas disposiciones ya están consideradas en la actual Ley de Educación del Estado de 
MichoacáN. 

REYES GALINDO tiene la intención de proponer en su iniciativa, que escuelas particulares 
otorguen becas a hijos e hijas de madres y padres policías, dizque para que se haga justicia 
a quiénes velan por la seguridad de nuestro entorno, solo que al parecer el diputado petista 
no sabe leer bien la ley vigente, la que contempla los cómos se otorgan las becas… 

…DE LOS PASILLOS DE LA CASA DE LA ENCHILADA. 

Antes conocida como “Casa de Gobierno”, los pasillo de la ahora Casa de la Enchilada son 
prolijas en eso de producir chismes y diretes de la clase política, así que, del ronco pecho 
de nuestro corresponsal al interior de los muros de la otro gloriosa Casa de Gobierno, ha 
les van unos cuantos chismecillos de primera línea. 

Que con eso de la “austeridad republicana”, el director general de la CECUFID, (Comisión 
Estatal de Cultura Física y Deportes) el junior de MORÓN, no tuvo con qué pagar el salario 
de un par de jueces y un supervisor que trabajaron como tales en el selectivo regional de 
boxeo rumbo a los juegos nacionales que organiza la CONADE. 

Los citados juegos, se celebraron el pasado fin de semana en la ciudad de Sahuayo, de 
manera que como reacción a la falta de previsión del junior de MORÓN, la Federación 
Mexicana de Boxeo sanciona a nuestro estado, sanción consistente en que por lo menos 
este año, en Michoacán no se celebrará ninguna clase de eventos de esta especialidad. 

Que muchos morenistas de hueso colorado, sufrieron de una grave irritación de la piel, 
producto de las carcajadas que les provocaron las declaraciones de JULIANA BUGARINI, 
quien en el evento del grupo AM que encabeza OSVALDO RUÍZ, les espetó que en 
“Michoacán se acabaron los tiempos de las imposiciones”, cuando su “dirigencia” es 
producto de ello. 

Graves declaraciones del embajador de los Estado Unidos, al declarar que “Morelia es el 
corazón de la delincuencia” y más drástico espetó: “En Michoacán cómo se puede controlar 
la delincuencia, si los grupos delincuenciales se mueven de un lado a otro, sin respetar los 
límites políticos”. Más claro, ni el agua, los delincuentes hacen el Michoacán lo que se les 
pega la gana. ¿Y el gobierno? 

A propósito, ¿cómo no va a opinar así el embajador gringo? Si el gobernador de facto 
acepta que en el estado ha habido “pactos” con los grupos delincuenciales, solo que según 
él, en su gobierno ya se rompieron, por eso la violencia y las ejecuciones masivas, pues 
éstas son respuesta a que ya no hay esos pactos vergonzosos. ¿Y cuándo castiga a los 
que si los hicieron? 

 
Que uno de los primeros a quién MEMO VALENCIA ya le pagó “su unidad”, fue a JESÚS 
LUNA ex dirigente de la CNC en Michoacán, a quién nombró como “encargado” del 
despacho de la Coordinación de Delegados, en sustitución de DIEGO ROMEO CHÁVEZ, 



de quien se dicen se negó a firmar “la unidad” en torno a MEMO y XOCHILT, de ahí su 
relevo. 
Si esta columna le merece un comentario se lo agradeceré, de lo contrario, ¡calle para 
siempre!. 

http://www.ahuizote.com/2022/04/03/podran-hacer-partido-politico-13-de-17-columna-
politica-bajo-la-lupa/ 

 
AHUIZOTE 
TEMAS DE CAFE 
JUAN MANUEL BELMONTE 
CORAZON DEL CRIMEN ORGANIZADO 
CUATRO DIAS ¿DONDE ESTA DELFINA? 
PERIODISTAS Y CARLOS TORRES PIÑA 
REALMENTE QUE BUSCA RAUL MORON 
El embajador de Estados Unidos en México, Ken Salazar quien hace días dijo en Uruapan, 
ante las autoridades estatales del Estado, que por la inseguridad no recomendaba a sus 
connacionales, que visitaran Michoacán y nadie dijo nada, el que calla otorga, y ahora ante 
los integrantes de la Cámara de Comercio Americana, advirtió que Morelia, en forma 
explícita es el corazón del crimen organizado, que controla por lo menos siete estados y 
desde luego, no hay que tomar estas declaraciones a broma, porque ello tienen personal 
de la DEA, del FBI y de la Agencia Nacional de Seguridad en el país, no porque les preocupe 
México, sino porque no pueden permitir que exista un estado problema en sus fronteras. 

AGUILILLA, SAN JOSE DE GRACIA, ZINAPECUARO 

No es agradable que el embajador de los Estados Unidos, les informe esto a sus paisanos 
que tienen inversiones en México, pero está en su papel ya que su entre sus principales 
funciones, es cuidar, advertir y protege los intereses de sus connacionales, y más se basa 
en las evidencias por lo que ha sucedido, en Aguililla, Contepec, San José de Gracia y hace 
solamente unos días, en Zinapécuaro a solamente unos cuantos minutos de Morelia. 
ZINAPECUARO, SIEMPRE FUE BALNEARIO 

Antes de que surgieran los balnearios de Huandacareo, Zinapécuaro era sinónimo de 
balneario, tacos y carnitas y sin duda era un excelente paseo, para los morelianos y hoy el 
destino de muchos morelianos, los fines de semana son los balnearios de Huandacareo, 
donde también hay excelentes carnitas, pero también lamentablemente la inseguridad 
también les ha afectado, y eso que Roberto Monroy afirma que la inseguridad, no ha 
afectado al turismo lo cual es una enorme mentira, y hoy para una amplia gama de 
morelianos, el destino los fines de semana es Ixtapa-Zihuatanejo. 
CUATRO DIAS PARA QUE VENGA DELFINA 

Se supone que faltan cuatro días para que venga Delfina Gómez, titular de la SEP, a menos 
que el titular de Gobernación Adán Augusto López, nos haya mentido otra vez a los 
michoacanos, ¿usted qué cree?, ¿otra vez nos vieron la cara de asiáticos?, con todo 
respeto para los chinos, claro que tenemos indicios de que nos mintieron otra vez, primero 
la titular de la SEE Yarabí Avila, dijo que no estábamos al cien para la Federalización, de la 
nómina educativa. 

Después trascendió que el Poder de Base de la CNTE, se negaba a entregar las plantillas 
de las escuelas, ante el temor de que se dieran cuenta, que existe demasiado personal que 
no es necesario y se diera de baja, entonces tendremos que aceptar que Adán Augusto, 

http://www.ahuizote.com/2022/04/03/podran-hacer-partido-politico-13-de-17-columna-politica-bajo-la-lupa/
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solamente vino ¿a vernos la cara otra vez con esto de la Federalización de la nómina?, en 
realidad vino a acelerar los trabajos se la ratificación de mandato, que en realidad es 
revocación, aunque la verdad la esperanza muere al último. Seguiremos confiando en la 
palabra del Secretario de Gobernación. 

LAS NORMALES AUTENTICO DOLOR DE MUELAS 

Sin duda las escuelas rurales normales fueron necesarias, cuando el país en su mayoría 
era rural, pero hoy la ecuación ha cambiado México ya es más urbano, y el plan de estudios 
de las normales rurales, se mantienen en el pasado hace años se intentó actualizarlo, con 
inglés, computación y manejo de redes, se negaron al cambio y hasta la maestra Elba 
Esther Gordillo, les propuso modificar poco a poco sus planes de estudios, no aceptaron 
por lo que hoy se quedaron en el México profundo. 

LA SOCIEDAD LOS HA MARGINADO 

La violencia ha caracterizado su lucha desde hace tiempo, no su calidad docente la cual 
descuidaron, en vez de calidad por la fuerza exigen plazas, no las merecen las arrebatan y 
esto poco a poco, les ha quitado el apoyo social hoy su comportamiento, es como de los 
delincuentes porque no ofrecen calidad, porque no la tienen desde hace mucho tiempo. 
HOY LE TEMEN AL EXAMEN DEL CENEVAL 

Así tenemos una nueva lucha violenta de los normalistas, repudian al examen del Ceneval 
porque ha demostrado, tener pocas opciones para ser manipulable porque ellos hacen, lo 
que les viene la gana ya que gozan de total impunidad, por eso rechazan todo lo que 
signifique orden y transparencia, y la verdad ya tienen a los morelianos hartos con sus 
protestas. Hay una encuesta que les daremos a conocer pronto, donde se advierte este 
hartazgo. Las escuelas privadas tienen mejor calidad, preparando maestros normalistas. 
BIEN VENIDO DON JESUS REYNA GARCIA 

Hace solamente unos días Jesús Reyna García, regresó a las páginas de la Voz de 
Michoacán, en donde ha escrito desde hace varios años y que dejó de hacerlo, pero 
siempre es bueno que personajes como Jesús, escriba porque personajes como él han 
estado en lugares, en donde se han tomado grandes decisiones que de alguna manera, 
han beneficiado o perjudicado a los michoacanos, por eso es bueno conocer la génesis de 
esos acontecimientos, porque quien los olvida está condenado a repetirlos. 
LOS 15 AÑOS DE 90 GRADOS, FELICIDADES 

También hace días José Maldonado dueño y señor de 90 Grados, portal informativo celebró 
sus primeros 15 años, con una fiesta que en estos tiempos es raro hacerlas, y desde luego 
que es una buena noticia que José Maldonado, se haya reunido con sus amigos quienes lo 
felicitaron, por el éxito de su portal por sus 15 años, así que nos unimos a las felicitaciones 
para José Maldonado, por el éxito de su trabajo profesional. 

EL PERIODISMO EN ZAMORA, DE LO MEJOR 

El periodismo en Michoacán siempre ha estado vivo, y se pensaría que en Morelia se centra 
la mayoría, y la verdad es que el periodismo en Apatzingán y en Zamora, siempre ha sido 
impresionante por eso tuvo que ser en Zamora, en donde también el Secretario de Gobierno 
Carlos Torres Piña, se reunió con los periodistas organizados para tratar temas de interés. 
Además de Torres Piña estuvieron los responsables, de las áreas de comunicación social 
como Carlos Márquez, Villavicencio y Jaime Márquez. 

¿EN REALIDAD QUE QUIERE RAUL MORON? 



Mucha gente se sorprende de la actividad de Raúl Morón, porque para lo que hace se 
requiere dinero, mucho dinero porque hacer política cuesta, porque cuando se tienen 
expectativas de empleos cuesta menos, porque la gente aporta pero hoy Morón no tiene 
posibilidad de conseguir y ofrecer trabajo a nadie, entonces a qué le tira Morón con toda 
esa actividad?. 
Acaso ¿quiere quedar bien en la campaña la revocación de mandato?, ¿buscará el perdón 
o que le cumplan lo que le prometieron?. Se asegura le prometieron el gobierno del estado 
a los dos años. ¿será cierto?. ¿O la Secretaría de gobierno?. Algo quiere Morón eso sin 
duda. 

http://www.ahuizote.com/2022/04/03/realmente-que-busca-raul-moron-columna-politica-
bajo-la-lupa/ 

 

 

 

 

 

 

 

 

http://www.ahuizote.com/2022/04/03/realmente-que-busca-raul-moron-columna-politica-bajo-la-lupa/
http://www.ahuizote.com/2022/04/03/realmente-que-busca-raul-moron-columna-politica-bajo-la-lupa/

